

Estimado Senador:

Al comenzar un nuevo año legislativo, permítame recordar y agradecer la colaboración prestada el año pasado, en que tuvimos un arduo trabajo que incluyó entre otros hitos, cumplir con históricos anhelos de los chilenos como por ejemplo la aprobación de la ley del post natal de 6 meses o la eliminación del 7% de cotización de salud a los pensionados, que ha permitido de manera objetiva, mejorar las condiciones de vida de millones de chilenas y chilenos.

Estos esfuerzos, muchas veces no estuvieron exentos de dificultades y pese a las legítimas diferencias que pudieron existir, culminaron con éxito gracias a que siempre se impuso un espíritu de colaboración entre las diferentes bancadas y el Gobierno.

Este año nos encontramos frente a un conjunto de proyectos de ley muy relevantes para nuestros compatriotas, y solo para recordar algunos, deseo mencionar dentro del ámbito económico, el proyecto que facilitará el emprendimiento de miles de chilenos, reduciendo los trámites para crear empresas a solo 1 día y de paso podrá a nuestro país como líder mundial en este ámbito; o en el caso de reformas políticas en que se continuará la tramitación del proyecto de sistema de primarias; o las profundas reformas descentralizadoras que incluyen no solo el proyecto de traspaso de competencias a los Gobiernos regionales, actualmente en trámite, si no que el proyecto que facilita plebiscitos comunales, el de la elección directa de Consejeros Regionales y entre otros, el que beneficia zonas extremas.

No quiero olvidar dentro de esta pequeña enunciación, el proyecto de ley que establece el Ingreso Ético Familiar, que permitirá a las familias más vulnerables de nuestro país, contar con instrumentos eficaces para mejorar su calidad de vida, y así como éstos proyectos existan muchos más, a los que se sumarán otros durante este año.

Estoy seguro que nuevamente tendremos un gran año legislativo y más allá de las diferencias que existan o puedan surgir, primará el objetivo compartido entre el Ejecutivo y el Congreso Nacional de lograr el bien común para todos los chilenos y chilenas.

Los invito a mantener este espíritu de diálogo y de colaboración permanente para que podamos seguir construyendo un Chile mejor.

Reitero mi disposición para seguir fortaleciendo nuestros vínculos y desde ya quedo a su disposición.

Le saluda con afecto,



Cristián Larroulet V.  
Ministro

Ministerio Secretaría General de la Presidencia  
(56-2) 690 4332  
[www.minseqpres.cl](http://www.minseqpres.cl)